
COMUNE Di NAPOLI 

MUNICIPALITÀ 2 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 28.11.2023 

In data 28 Novembre 2023 alle ore 9,30 per le ore 10,30 è stato convocato, giusta nota PG 950114 
del 21/11/23, il Consiglio della II Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Riconoscimento debiti fuori bilancio di cui all'art.194 del  Digs  227/2000 riferiti al 
periodo 1 Settembre —31 Ottobre 

2. Emergenza abitativa 

3. Varie ed eventuali. 

La seduta è presieduta dal Presidente Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 34 comma 2 del vigente Regolamento delle 
Municipalità, approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, il 
Direttore della Municipalità  Arch.  Emilia G. Trifiletti. Viene assistita dall'Istruttore Direttivo 
Culturale Alessandra D'Alessandro. 

Alle ore 10,54 il Presidente Marino, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 
all'appello nominale. 

Il Presidente, constatata la presenza di n.22 consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri Franchi, 
Murolo e  Straus  

Sono presenti alla seduta il Vicepresidente Petroli e l'Assessore Iodice. 

L'Assistente procede alla lettura dei verbali delle sedute di Consiglio del 7 e del 14 Novembre 2023 
che vengono approvati  all'  unanimità per alzata di mano 

Si passa agli interventi ex art. 37. 

Il  Cons.  Parulano Ricorda al Presidente di aver inviato il 5 Novembre una pec di richiesta di 
acquisizione atti di deliberazione di due interventi eseguiti ai Quartieri Spagnoli dalle società Edil 
Mora e Zeta. 

Il  Cons.  Sarnacchiaro segnala due avvallamenti pericolosi della strada in via S. Rosa all'incrocio 
tra via B.Caracciolo e Salita Arenella e richiede un sopralluogo; segnala inoltre che l'ingresso per i 
mezzi di servizio della metro in via S. Rosa è sempre occupato da auto, pur essendoci un passo 
carraio. Infine segnala una buca in via G. Santacroce, altezza chiesa di S.Maria del Buon Consiglio, 
tratto in discesa della corsia preferenziale. 

Il  Cons.  De Stasio propone una riflessione sulla richiesta di marca da bollo per taluni certificati, 
plaude la funzionalità del numero verde per la prenotazione delle  CIE  e chiede di valutare un 
supporto nella prenotazione per cittadini anziani e stranieri. 

Il  Cons. Esposito  evidenzia le richieste di pagamento dall'Anagrafe per le ricerche storiche negli 
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archivi. 

La  Cons.  Sepe denuncia uno sversamento di rifiuti alla fine di via S. Tommasi e una più generale 
situazione di degrado in tutto il quartiere. 

Il  Cons.  Brandolini dichiara di voler condurre un'istruttoria in commissione Lavori Pubblici per 
far si che vengano segnalate all'utenza le casistiche per le quali non è richiesta la marca da bollo. 
Segnala inoltre che bisogna risolvere il problema dei numerosi ciclomotori abbandonati sull'intero 
territorio municipale e che è necessario effettuare un censimento dei palazzi abbandonati sul 
territorio di competenza della Municipalità. 

La  Cons.  Franchi segnala che all'angolo tra via Ninni e Via Portamedina è stata smantellata una 
cabina  Telecom  dal  bobcat  che raccoglie i rifiuti e chiede se vi è la possibilità di spostarla. 

La  Cons.  Parlato afferma di aver fatto la medesima segnalazione una settimana fa. 

Il Vicepresidente Petroli replica che si farà in modo di lasciare la cabina al suo posto evitando di 
far passare il  bobcat.  

H  Cons.  Ferrara chiede che si ponga all'attenzione del Sindaco e dell'Assessore preposto la 
problematica dei bus turistici a Via Marina soprattutto in considerazione delle imminenti festività 
natalizie. 

La  Cons. Manfredi  evidenzia nuovamente la problematica del vicoletto murato nei pressi di Via S. 
Agostino alla Zecca che è diventato ricettacolo di immondizia 

Il Presidente replica che la Municipalità è pronta per rimuovere il muro, attende solo il via libera 
dall'Assessorato all'urbanistica. Successivamente sarà pulita e igienizzata la zona. 

La  Cons. Piro  chiede al Vicepresidente Petroli un maggiore controllo nell'area di Montesanto su 
parcheggi e bancarelle abusive. 

Il  Cons.  De Stasio chiede al Direttore la possibilità di poter svolgere i consigli nella sala della città 
metropolitana. 

Il Presidente, conclusi gli interventi dei consiglieri passa pone in discussione ed illustra il primo 
punto  all'  ordine del giorno. 

Il  Cons.  Brandolini sostiene che bisogna lavorare in modo tale da ridurre i debiti, provvedendo alla 
manutenzione stradale ed eventualmente stipulando un'assicurazione o creando un fondo. 

Il Presidente replica che è molto difficile trovare una compagnia assicurativa disposta a stipulare 
una polizza del genere. 

Il  Cons.  De Stasio, nel dichiarare la sua astensione dalla votazione della delibera, afferma di vedere 
aumentare sempre più nei mesi i debiti fuori bilancio, sottolineando come questo denaro possa 
essere invece investito in interventi stradali. 

Il  Cons.  della Ragione ricorda che i debiti da approvare sono molto vecchi e che nel frattempo 
degli interventi sono stati effettuati. Propone che chiunque si trovi in debito con il Comune vada in 
compensazione o gli venga bloccato il pagamento. 

Il Presidente dichiara che il Comune non può bloccare un titolo esecutivo ma ci vuole un atto 
abilitante ed inoltre esiste già il sistema di pignoramento presso terzi. 

Il  Cons.  Ferrara sostiene che questo argomento deve essere affrontato dalla Municipalità che deve 
fornire proposte ed inoltre il Comune deve adottare una struttura organizzativa preposta. 

Alle 12.05 il Presidente pone in votazione la delibera all'ordine del giorno per appello nominale 
che viene approvata a maggioranza dei presenti. 
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Il  Cons. Straus,  per dichiarazione di voto, condivide le riflessioni dei colleghi meravigliandosi di 
come di questi argomenti se ne discuta solo quando bisogna approvare i debiti fuori bilancio. 

Il Presidente pone in discussione il secondo punto all'ordine del giorno e invita la Presidente della 
Commissione Politiche Sociali Immacolata Raiano ad illustrare l'argomento. 

Il  Cons.  De Stasio plaude la Presidente Raiano ed esprime soddisfazione per la redazione di un 
documento così importante e si augura che possa aprire una discussione sul tema della 
turistificazione e della gentrificazione. 

Il Presidente ringrazia la Dott.ssa Cesarino intervenuta in commissione Politiche Sociali 

Il  Cons. Straus  ringrazia la Commissione Politiche Sociali per il lavoro svolto e si sofferma 
sull'elevato numero degli sfratti esecutivi sottolineando la drammatica situazione di numerose 
famiglie per le quali in Comune non ha alternative. 

Il Presidente pone in votazione il documento che viene approvato all'unanimità per alzata di mano, 
successivamente, constatata l'assenza di ulteriori interventi, dichiara sciolta la seduta alle ore 12.22. 

Il Segretario  

Arch.  Emilia G. Trifiletti 
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Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

Municipalità 2 

IL PRESIDENTE 	PRESENTE 
Roberto Marino Scrutatori: 

Awocata Montecalvario Mercato 
Pendino S.Giuseppe Porto 

    

1) Franchi  

2) Murolo 

3) Straus  

Consiglio del: 28/11/2023  convocato alle ore: 9.30 	Per: 10.30 apre alle ore: 	10.54 

N° COGNOME NOME 
1° Appello 20Appello 12.05 3°Appello 40  Appello 

Note 

1  Aiello  Luigi P P 
2 Brandolini Giuseppe P P 
3 Capretti Chiara A A 
4 Criscuolo Vincenzo P P 
5 Della Ragione Nunzio P P 
6 De Stasio Giuseppe Renato P P 
7  Esposito  Vincenzo P P 
8 Ferrara Luigi P P 
9 Ferrigno Letizia A A 
10 Franchi Rita P P 
11 Gambardella Marco A A 
12 Grandullo Francesco A A Assente Giust. 

13  Manfredi  Rita P P 

14 Murolo Paolo P P 

15 Oriente 
Parisi  

Emilio 
Carmela 

A A Assente Giust. 

16  P , A Esce: 12.04 

17 Parlato 	 [Angela P P 

18 Parulano 
Petroli 

iCiro 
Luigi 

P P 

19 P P 

20  Piro  Rosaria P P 

21 Platone Enrico P P 

22 Polio Francesco A A 

23 Raiano Immacolata P P 

24 Rizzo Carmela A A Assente Giust. 

25 Sarnacchiaro Pasquale P P 

26 Sepe Rita P P 

27  Straus Thomas Adolf  P P 

28 Troise Paolo P A Esce: 12.04 

29 Visconti Daniele P P 

30 Vitale Valeria A Assente Giust. 

10 Appello Consiglieri 
	

Presenti n° 	22 
	

Assenti 	8 

20 Appello Consiglieri 
	

Presenti n° 	20 
	

Assenti 	10 

30 Appello Consiglieri 
	

Presenti n° 
	

Assenti n° 

40 Appello Consiglieri 
	

Presenti n° 
	

Assenti n° 

La seduta è sciolta alle ore 12.22 

Il Segretario 
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